
新生徒会執行部員
よろしくお願いします！！

生徒会長 髙山 藍梨
福会長 磯部 昌克
書記 槇野 史織 相原 琴美
保健委員長 佐伯 賢弥 諏訪 いずみ
生活委員長 山本 美遙 中尾 勇貴
図書委員長 大田 優架 釜野 桜

これから１年間、五日市南中学校の生徒会を引っ張っていってくれる「新生徒会執行部
員」が決まり、１月７日に校長先生から認証されました。「自知・自尊・自制」を校訓と
する我が五日市南中学校の、「自主性」の中心となるメンバーです。
大いに期待しています。よろしくお願いします。

ＰＴＡ役員総会

１月１０日(火)、ＰＴＡ役員総会(１月常任委員
会)が開催されました。寒い中、たくさん御参集い
ただきありがとうございました。
バザー会計報告及び収益金の使途、北校舎特別

教室への扇風機設置、学級役員選出等について審
議していただき、指名委員も選出していただきま
した。今年度のまとめと来年度へ向けての足がか
りができました。よろしくお願いいたします。
また、会議の中で「大きな地震が発生した場合

の学校の対応について」、学校側から提案させていただきました。２月１日には保護者の
皆様に提示できると思います。さらに精査を加え、来年度当初には正式なものを配布予定
です。
よろしくお願いいたします。

第３回家庭学習ワンポイ
ントアドバイス

１月１６日(水)、本年度第３回目の「家庭学習
ワンポイントアドバイス」講座を開催しました。
寒い中、今回も約８０名の保護者の皆様に参加し
ていただきました。小学校の保護者の方も約１０
名参加してくださいました。ありがとうございま
す。
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スクールカウンセラーから「家庭における心のつながり」についての話をしてもらいま
した。「力を抜いた関わり方」や「しつけの場としてだけではなく、癒やしの場としての
家庭のあり方」等、参考になったのではないでしょうか。参加していただいた保護者の皆
様は、真剣に聞いていらっしゃいました。
続いて、本校の１学年教員から、各教科の学習の仕方について話をさせてもらいました。

保護者の皆様からは、「２・３年の時とは、また違って１年生ならではの基本的な話がは
けて良かった。すぐに始められそうなので、子ども
にも話をしたい。」「小６の娘の母です。そろそろ秘
密を持ち、全てを話すこともなく一人で自分の部屋
で過ごす時間が増えてきました。まさに思春期の入
り口にさしかかったんだな…と、今日のお話でわか
り、関わり方も聞けて良かったです。家庭での学習
のポイントも詳しく聞けて、興味深かったです。」等
の御意見・御感想をいただきました。
本校の、新しい特色ある行事として、定着させて

いきたいと思います。
よろしくお願いいたします。

表彰しました！

卓球部女子 平成２４年度広島市中学校新人卓球大会 西・佐伯区大会
団体Ｂ 第３位 澤原、濱田、古志野、島田、釜野、西岡

剣道部 五剣会第４６回剣道大会
中学校女子の部 優勝 山田
団体中学生の部 準優勝 手島、齋藤、山田、中井、竹川

バドミントン部 平成２４年度広島市中学校新人バドミントン西・佐伯区大会
女子団体 第２位 野田、槇野、森下、山野、小島、本多、宇恵
女子個人ダブルス 第３位 小島、槇野

平成２４年度佐伯区交通安全児童生徒習字・標語コンクール
標語の部 金賞 立野、杉本、占部、武谷

銀賞 山里、三吉、宇恵、藤川、藤田
銅賞 川嵜

習字の部 銀賞 勝田、山本、永井、木下
銅賞 永井、江口
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